



„Denn ich war hungrig und ihr habt mir zu essen gegeben.....“ Matthäus 25,35

Ludwigslust den 02.12.25

Hallo Ihr Lieben alle,

zum Ende dieses Jahres grüßen wir Euch von Herzen! Und wir danken Euch im Namen der Menschen, denen Ihr mit Euren Spenden Hoffnung, Hilfe und Freude geschenkt habt.

Auf dem 1. Foto seht ihr zwei kleine Brüder, die nur noch ihre Mutter haben. Sie führen freudig ihre neu erhaltenen Anziehsachen vor. Dieser Mutter und noch einer anderen alleinerziehenden Mutter mit mehreren Kindern konnten wir Unterstützung zum Lebensunterhalt geben. Von beiden lebt jeweils eins der Kinder mit einer Behinderung.



mit dem Schuldirektor besorgte Teshome im Januar einen neuen Drucker für die Schule. Ebenso kauften sie viel zusätzliches Schulmaterial. Sogar die Schule des Nachbarortes konnte erstmals mit Schulheften und Druckerpapier unterstützt werden.

Auch in diesem Jahr beendeten wieder fünf junge Menschen erfolgreich ihr Studium.

4. Foto: Diese Absolventin hatte von der Vorschule bis zum Ende des Studiums die volle Unterstützung unseres Vereins. Sie hat

2. und 3. Foto Im September wurden zum neuen Schuljahr wieder viele Hefte und Kugelschreiber verteilt. Auch Schulkleidung bekam ein großer Teil der Kinder von unserem Verein. Gemeinsam



Betriebswirtschaft studiert und gleich einen Arbeitsplatz gefunden. Das ist inzwischen in Äthiopien nicht mehr selbstverständlich. Viele studierte Menschen sind arbeitssuchend.

Foto 5 und 6: Eine besondere Freude und Überraschung erlebte in der Osterzeit die Gruppe der älteren und kranken Menschen. Es wurden zwei Kühe geschlachtet und sie bekamen alle zu dem Öl und Getreide auch Fleisch. Viele Kranke erhielten medizinische Versorgung. Ein älterer Junge erhielt eine Schuhputzer-Ausrüstung. Er war so glücklich darüber, dass er nun endlich selbstständig arbeiten kann.



Ein bewegtes Jahr geht zu Ende. Auch für uns hier. Es war für Teshome von

einer schweren Erkrankung geprägt. Nun geht es ihm wieder viel besser und wir hoffen, dass er Ende Januar 2026 nach Äthiopien reisen kann.

Und noch einmal sagen wir Euch allen ganz vielmals DANKE!!!

Wir wünschen Euch eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!
Bleibt behütet!

Herzlichst, Renate Tabea und Teshome Toaspern
mit dem Nirro-Team

Im Internet findet ihr uns unter www.nirro-leben.de

Nirro-Leben Hilfe in Äthiopien e.V. DE76 1405 2000 1728 9272 81